



びっぐすまいる便り

令和3年5月号

🌧️ 気の早い梅雨入り🌧️

5月に入り、ようやく初夏らしい汗ばお程の季節になったと思いきやなんと異例な早さの5月15日に梅雨入り宣言、一瞬耳を疑ってしました😲

5月と言えば、カラッと晴れた爽やかな日が続くはずなのに😞
昭和26年に統計を取り始め、観測史上もっとも早い梅雨入りで平年より20日も早いそうです。

梅雨入りが早いなら、梅雨明けも早いのか?と思いますがなかなかそうとは言えず、梅雨明けは予測出来ないらしく雨の期間が長引く可能性があるの、気象情報に注意して下さいね!!



また長引く新型コロナウイルスの3度目の緊急事態宣言も6月20日まで延長される事となり7月23日から開催予定のオリンピックも開催自体が危うく出場が決まった選手も、観戦を楽しみにしている世界中の人たちも残念な結果にならないように願うばかりです。



日本は、地球は一体どうなるのだろうか?と… 世間では憂鬱な話ばかりですが



そんな中でも びっぐすまいる利用の皆さんは元気ハツラツ👏
女性に囲まれテンション高々なUKさん、皆の塗り絵や手作業を手伝って下さりいつも楽しそうです🎵

ユーモアたっぷりのHYさんは職員の声かけに、いつもジョークで返して下さい
他利用者さんを巻き込み笑いの渦が絶えません😄

利用者のHMさんの素敵なお友達Hさん、いつもダンディーな装いに80歳を過ぎた方だとは思えない声量で歌を披露して下さい、いつも美味しいおやつので差し入れまで🍷 利用者さん達の人気者でもあります👍



🏠 コロナワクチン接種 📝



5月末から大阪も高齢者の方対象のワクチン接種が始まりました。腕が痛むや熱が出る等、噂は色々飛び交っていますが利用者のOYさん、TTさんやドライバーの木下や清掃担当の宮崎はデイでは先陣切って打ってきました。「痛みも何もない!」と言っています。

皆様 安心して打って来て下さいね🎵

早くマスクを取って、大きな声で話して笑える日が戻って来ますよに🌸



デイサービス
びっぐすまいる

